
 令和６年度第１回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録 

 

 

日時・場所：令和６年４月２３日（火）15:30～16:10  評議会室 

出 席 者：井手理事長、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、林理事、山本監事、元永監事 

欠 席 者：髙橋理事 

事 務 局：澤野事務局次長、真渓総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、 

      川分学生・就職支援課長、郡田教務課長、小椋地域連携・研究支援課長、 

      堀江高等専門学校開設準備室長、前田課長補佐、横田主査 

      

 

 令和５年度第 11回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）は、原案どおり承認された。 

 

議 題 

 

（報告事項） 

１ 令和６年度運営方針について 

２ 公立大学法人滋賀県立大学第４期中期計画について 

    １と２をあわせて井手理事長から資料に基づき報告があった。 

 

 〔主な意見・質疑等〕 

・今後６年間の行動指針であるので大学全体で共有する必要があるが、計画の抽象的な目標につい

てどのように共有を進めていくのか。 

 ⇒大学全体の計画だという認識の共有が難しいことはご指摘のとおりである。一方で今回の計画

の柱である学部・学科の再編や教学マネジメントの確立はすべての教員が当事者とならざるを

得ない内容であり、今後は様々な学内委員会においても本計画が議論の中心になってくると考

えている。また、計画には学部・学科が主体になって取り組む項目がある。こうした項目を進

めるための計画を学部・学科に策定いただくことを予定している。 

 

３ 人事異動について  

   役員および教員の人事異動について井手理事長から、職員の人事異動について真渓総務課長から、 

それぞれ資料に基づき報告があった。   

 

４ 令和６年度入学試験結果概要について 

    郡田教務課長から資料に基づき報告があった。 

 

〔主な意見・質疑等〕 

・入学辞退率は低いように思うが、傾向はどうなっているのか。 

 ⇒傾向は変わっていないが、将来について危機感は持っている。 

 


